
Verbale n.4 del 17 novembre 2016 
L'anno duemilasedici il giorno 17 del mese di Novembre, alle ore 11,45 si é riunita la IV  
Commissione Consiliare Permanente, giusta convocazione urgente del 16.11.2016, per la 
trattazione del seguente ordine del giorno: 
 
1)-Problematiche inerenti la riscossione TARI ANNO 2014; 
2)-Disciplina generale delle tariffe per la fruizione degli impianti sportivi. 
 
Sono presenti i componenti consiglieri Giacoponello Vincenza (Presidente), nonché Aldo 
Sergio Leggio ed Alessio Micale (componenti). Funge da segretaria la Sig.ra Enza La Ganga. 
Assenti i consiglieri Perrone Carmelo e Gemmellaro Gaetano. 
Il Presidente, dopo la costatazione del numero legale, da avvio ai lavori, introducendo il primo 
argomento posto all'ordine del giorno, la cui trattazione scaturisce dalle numerose 
segnalazioni pervenute dai cittadini a cui, nonostante pagamenti già effettuati, sono stati 
notificati numerosi avvisi di accertamento relativi alla Tari per l’anno 2014, tenendo anche 
conto dei contenuti del comunicato stampa dell'amministrazione comunale e della posizione 
riportata sugli organi di stampa dal Concessionario Creset Spa. 
Nel corso della riunione é intervenuto il Dott. Antonino Colica, quale responsabile del servizio 
finanziario, il quale ha spiegato la modalità di trasmissione dei dati, dall'Agenzia delle Entrate 
al Comune di Capo d'Orlando e da quest'ultimo alla Creset, rappresentando che la 
problematica in questione è scaturita da un non perfetto funzionamento del programma 
informativo del Comune, che non ha incrociato tutti i versamenti effettuati dai contribuenti, 
così come risultanti dai files inviati dall'Agenzia delle Entrate. 
A questo punto si apre un ampio ed articolato dibattito, nel corso del quale sono stati posti al 
Dr. Colica diversi quesiti da tutti i componenti della commissione, prestando particolare 
attenzione all'art. 35 del vigente regolamento comunale che disciplina la riscossione, nonché in 
merito al soggetto (Comune o Concessionario) che si dovrà accollare i costi dell'invio delle 
raccomandate agli utenti ed alle modalità di risoluzione di tale problematica per evitare 
ulteriori disagi ai cittadini, salvaguardo sempre le casse comunali. 
Dopo approfondito esame e discussione, la Commissione, all'unanimità dei presenti ritiene di 
suggerire all'Amministrazione Comunale ed al Responsabile del Servizio Comunale di 
attivarsi per rimuovere in futuro tali criticità, i nserendo rigidi sistemi di controllo, utilizzando 
diverse unità di personale, nel processo di acquisizione dati dall'Agenzia delle Entrate e 
successiva trasmissione al Concessionario (oggi Creset), al fine di rendere affidabile tale flusso 
informativo, evitando disagi per gli utenti e salvaguardando il Comune di Capo d'Orlando, 
prevedendo severe responsabilità in caso di cattivo funzionamento del servizio. 
Si invita pertanto la segretaria a trasmettere in tempi celeri il presente verbale sia al Sindaco 
che al Responsabile del Servizio Finanziario ed al Responsabile della TARI. 
Il secondo punto all'ordine del giorno, relativo alla gestione impianti sportivi, viene rinviato a 
causa dell'assenza dell'assessore Rosario Milone. 
Alle ore 13.40 la riunione viene conclusa. 
Letto, confermato e sottoscritto. 
     Il Segretario                         Il Presidente 
    (F.toVincenza La Ganga)                                                   (F.toVincenza Giacoponello)
    


